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Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de setembro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo 
Canuto, Fábio Rogério, Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João 
Catunda, José Márcio Filho, Leonardo Dias, Olívia Tenório, Oliveira Lima, 
Rodolfo Barros, Samyr Malta e Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do 
plenário a ata da sessão anterior. A sessão foi suspensa às 10h15min 
retornado às 10h41min com a chamada dos senhores vereadores havendo 
quórum regimental. No Grande Expediente não houve oradores inscritos. 
Passando para o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) 
Vereador, protocolo web nº(s) PL – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web 
nº(s) 09120003/2023, 09060022/2023 e 07240072/2023; PDL – Vereadora 
Teca Nelma, protocolo web nº 09250050/2023. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental. Foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Indicações – Vereadora Gaby 
Ronalsa, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 09250040/2023 a 
09250044/2023, 09260001/2023, 09260002/2023, 09260006/2023 a 
09260008/2023; Indicações – Vereador Cal Moreira, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 09250035/2023 a 09250039/2023. Pela Ordem o 
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vereador Rodolfo Barros solicitou que seja inserida na pauta de hoje um PL 
de sua autoria, sendo deferido. Indicações – Vereador Oliveira Lima, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 09220011/2023 a 09220017/2023, 
09250002/2023 a 09250007/2023, 09250012/2023 a 09250017/2023, 
09250019/2023, 09250021/2023, 09250023/2023, 09250024/2023, 
09250026/2023, 09250027/2023, 09250028/2023, 09250030/2023 a 
09250033/2023; Indicação – Vereador Galba Netto, em Discussão Única, 
protocolo web nº 09260014/2023; Moção de Repúdio – Vereador Leonardo 
Dias, protocolo web nº 09260009/2023; Moção de Aplausos – Vereadora Tece 
Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº  09220036/2023; PL – Vereador 
João Catunda, em 2ª Discussão, protocolo web nº 08140047/2023; PL – 
Vereadora Silvânia Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
08100016/2023; PL(s) – Vereador Brivaldo Marques, ambos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 07240073/2023 e 07210033/2023; PDL – 
Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 04120062/2023; 
PDL – Vereador João Catunda, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
06150009/2023. Pela ordem a vereadora Teca Nelma solicitou inclusão na 
pauta da ordem do dia de hoje um PL de sua autoria, sendo deferido. PL – 
Vereadora Olívia Tenório, em 1ª Discussão, protocolo web nº 03240008/2023; 
PDL(s) – Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web nº 07020003/2023 em 1ª 
Discussão e 08080018/2023 em Discussão Única; PL – Vereador Rodolfo 
Barros, em 1ª Discussão, protocolo nº 06050041/23; PL – Vereadora Teca 
Nelma, em 1ª Discussão, protocolo nº 09230007/21,  discutido pelos 
vereadores Leonardo Dias, Francisco Filho, Eduardo Canuto, João Catunda 
(solicitou vistas sendo concedido) e pela autora (ressaltou que as emendas do 
vereador Leonardo Dias foram protocoladas fora do prazo regimental e por 
conta disso não são válidas para apreciação do projeto). Questão de ordem 
vereador Francisco Filho solicitou que a emenda do vereador Leonardo Dias 
seja analisada e passada pelo crivo da Comissão de Justiça. No Expediente 
Final usou da palavra a vereadora Teca Nelma que indagou sobre a 
dificuldade em campanhas educativas quando precisam do órgão da 
educação para construí-las. Destacou que em nenhum momento do PL Nº 
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434/21 de sua autoria fala sobre o ensino e que se deve mudar a LDB e nem 
o entendimento do ensino público da cidade de Maceió. Por fim, ressaltou que 
sempre irá defender o respeito a diversidade nesta Casa. Facultada palavra 
ao vereador Rodolfo Barros trouxe dados alarmantes da saúde estadual. 
Referindo-se ao descaso da SESAU, onde: 243 alagoanos aguardam, há mais 
de 60 dias, pelo início de tratamentos oncológicos. Segundo a Defensoria 
Pública, há pacientes abandonados desde janeiro. A Defensoria marcou uma 
reunião na última segunda (25) para firmar um termo de compromisso com 
Estado, Município e hospitais conveniados, mas a Secretaria de Saúde de 
Alagoas (SESAU) faltou ao encontro sem emitir qualquer justificativa. 
Enquanto o Estado abandonou os pacientes, o Município de Maceió se 
comprometeu em custear o atendimento de 60 dos pacientes que aguardam 
tratamento de iodo terapia. O defensor público Ricardo Melro anunciou que 
acionará a Justiça contra o Estado, “por culpa exclusiva” da pasta da Saúde, 
para que esta arque com o imediato tratamento de cerca de 180 alagoanos 
abandonados. Não bastasse o descaso do Governo de Alagoas com os 
pacientes oncológicos, a Sesau também negligenciou o tratamento de 
alagoanos com HIV/AIDS. Nesta terça-feira (26), a Defensoria Pública pediu o 
bloqueio de mais de R$ 350 mil da conta do Estado. Somado a outros R$144 
mil bloqueados anteriormente, o montante final visa garantir o fornecimento de 
medicamentos necessários ao tratamento dos pacientes. Facultada palavra ao 
vereador Fábio Rogério mencionou que esteve presente em um seminário 
realizado pela prefeitura de Maceió a respeito do Setembro Amarelo, 
prevenção do suicídio onde contou com a participação de diversas autoridades 
na área. Facultada palavra ao vereador Oliveira Lima convidou os pares para 
irem ao parque shopping visitarem a exposição Van Gogh onde prestigiou 
junto ao prefeito JHC esse evento. Parabenizando a prefeitura de Maceió por 
trazer esse equipamento gigantesco.  Convidou a todos para participarem da 
Marcha para Jesus. Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias teceu mais 
subsídios quanto os motivos que leva esse orador a ser contra ao PL de 
autoria da vereadora Teca Nelma em relação ao dia da visibilidade bissexual. 
Facultada palavra ao vereador Valmir Gomes discorreu que hoje a comissão 
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de saúde recebeu nesta Casa a secretaria de saúde municipal para tratar da 
vacina de meningite. O orador agradeceu aos vereadores que participaram da 
discussão. Ressaltou a fala do vereador Rodolfo Barros em relação a 
problemática das pessoas oncológicas e que irá propor uma parceria entre 
secretaria estadual de saúde e ministério da saúde. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em 
horário regimental. Maceió-AL, 27 de setembro de 2023 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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